



AUFSTELLUNG DER LANDTAGSKANDIDATEN IM NORDKREIS: DREI SASSENBURGER ALS DELEGIERTE DABEI!

Description

[Markus Bergmann](#), [Jürgen Blume](#) und [Denis Hannemann](#) sind die Delegierten.

In der Mitgliederversammlung vom SPD-Ortsverein Sassenburg stellten sich Jürgen Blume, **Markus Bergmann** und Denis Hannemann zur Wahl als Delegierte für die Wahlkonferenz Nord am 28.02.2022 in Oberholz auf.

Alle 3 Kandidaten wurden durch die Mitgliederversammlung einstimmig gewählt.

„Ich freue mich gemeinsam mit Denis Hannemann und Jürgen Blume für den SPD-Ortsverein Sassenburg an der Wahlkonferenz teilnehmen zu dürfen“, berichtet Markus Bergmann.

Wahlkonferenz Nord am 28.02.2022 in Oberholz.

Am Montag, den 28.02.2022 wählen die Delegierten in der Wahlkonferenz den Kandidaten oder die Kandidatin für die Landtagswahlen in Niedersachsen für den Nordkreis von Gifhorn.

Kirsikka Lansmann soll für den Wahlkreis Nord ins Rennen gehen.

Nachdem bereits am Samstag den 26.02.2022 Philipp Raulfs mit 94,7 % der Stimmen als Landtagskandidat für den Wahlkreis Gifhorn-Süd nominiert wurde, wählen die Delegierten am Montag Kirsikka Lansmann als Ihre Kandidatin für den Wahlkreis Nord.

Die Bild: von Links nach Rechts Jürgen Blume, Kirsikka Lansmann, Denis Hannemann, Thomas Klopsch

Date Created

27.02.2022